



PLATAFORMA DE GESTIÓN DE PAGOS

Cardda: la plataforma que automatiza pagos y elimina errores en AGFs, AFPs y Family Offices

Con Cardda, los equipos de finanzas ahorran más del 50% de su tiempo, operan sin errores y mantienen el 100% de los pagos dentro del presupuesto.

Tras cinco años de operación, y con el respaldo de inversionistas de clase mundial como Y Combinator y Platanus, son más de 300 empresas las que hoy utilizan esta plataforma de gestión de pagos y conciliación de facturas, boletas y reembolsos. Entre ellas, Sky Airline, Fintual, NotCo y la Universidad de Chile.

Asimismo, Cardda provee tarjetas corporativas físicas y virtuales, además de transferencias bancarias automáticas desde su plataforma.

"En el último año identificamos que las empresas de la industria financiera —como AGFs, family offices y AFPs— enfrentaban desafíos específicos, como operar múltiples empresas (ruts) y gestionar pagos complejos con altos estándares de cumplimiento. Por eso, decidimos enfocarnos en este segmento. Hoy, trabajamos con empresas como Fintual, Fynsa, Vantrust Capital, Ameris, Volcom, Picton, AFP Uno, AFP PlanVital, y otras que pronto podremos anunciar", indica Cristóbal Grinbergs, co-fundador y CEO.

¿Qué otras exigencias tienen las empresas y cómo Cardda apoya esos procesos?

Las empresas reguladas tienen exigencias específicas que no pueden dejar al azar, como cumplir plazos de devolución, mantener documentos respaldados y enfrentar auditorías con absoluta trazabilidad.

Antes, una factura podía llegar y perderse en un correo. Hoy, con Cardda, cada documento queda registrado, aprobado y pagado en tiempo y forma. Nada se pierde y nada se paga demás. Incluso hemos visto casos donde nuestros clientes detectaron pagos duplicados o excesivos a ciertos proveedores.

Esto no solo mejora la eficiencia, sino que reduce riesgos operativos, gracias a las conexiones directas con los bancos mediante API y a integraciones con los principales sistemas contables y ERPs: SAP, Softland, Nubox e incluso el desarrollando por Sonda que usan las AFPs.

Para las AFPs, un factor clave ha sido nuestro apoyo en el cumplimiento de los



"Estamos construyendo la infraestructura de pagos B2B del futuro, junto a los equipos financieros más exigentes del país", aseguran los socios fundadores Cristóbal Grinbergs y Sebastián Hernández.

Cardda está ayudando a muchas empresas a alcanzar los más altos estándares operativos del sector financiero, combinando tecnología, control y eficiencia en una solución simple de usar y rápida de implementar.

indicadores exigidos por la Superintendencia de Pensiones. En un entorno con métricas cada vez más estrictas en eficiencia operativa y gestión de riesgos, Cardda les permite mejorar significativamente sus indicadores, facilitando el cumplimiento regulatorio de forma más ágil y efectiva.

¿Cuál es su propuesta de valor en el ámbito del PRM?

Con Cardda, los equipos de finanzas ahorran más del 50% de su tiempo, operan sin errores y mantienen el 100% de los pagos dentro del presupuesto. Permitimos que las empresas con un alto volumen de pagos lo hagan sin errores, en menos tiempo y con toda la documentación respaldada.

¿De qué manera logran esos resultados?

Centralizamos todos los documentos,

Con Cardda, los equipos de finanzas logran:

- Automatizar +50% del trabajo operativo
- Pagar sin errores
- Detectar pagos duplicados o excesivos
- Cumplir con auditorías y normativas
- Todo sin hojas de Excel ni correos
- Mejorar indicadores de Superintendencia

conectándonos con el Servicio de Impuestos Internos (SII) y recibiendo facturas, boletas, rendiciones y anticipos. A la vez, entregamos herramientas para la revisión y aprobación de cada pago, y cada empresa lo puede configurar de acuerdo a su flujo. Así, conseguimos pagos directos desde Cardda, integrados con los principales bancos, sin cargas manuales; y conciliación automática con el sistema contable (ERP) de la empresa, asegurando trazabilidad completa.

Entendemos profundamente los problemas reales de nuestros usuarios. Por ejemplo, desarrollamos integraciones específicas con los sistemas que usa cada industria, lo que ha acelerado su adopción.

¿Cuáles son sus desafíos y proyecciones en esta área?

Las empresas con alto volumen de pagos tienden a tener procesos operativos que no han cambiado en años: solicitudes de aprobación por correo, planillas excel cargadas a mano a los bancos y procesos fragmentados. Esto no solo es ineficiente, sino que aumenta el riesgo de errores y fraudes

Sin embargo, hemos visto que sectores exigentes y regulados —como el financiero— están abiertos a soluciones que les brinden mayor control, trazabilidad y cumplimiento, para estar en orden con las auditorías y normativas específicas de sus industrias.

Queremos seguir creciendo en este segmento, resolver en profundidad los desafíos de los usuarios y consolidarnos como la plataforma de pagos del mundo financiero.

www.cardda.com